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Ata da 7ª (sétima) Assembleia Geral, do Sindicato dos Trabalhadores em Educação da Universidade 

Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte e três. No 

formato hibrido, ocorrendo simultaneamente na sede do Sintunifei e de forma virtual, através do 

Google Meet, com início às 15h. (quinze horas). Com a seguinte pauta única: Recomposição do 

Conselho Fiscal. A Mesa Diretora dessa assembleia foi composta por: José Airton de Freitas, 

Presidente; Emerson Luciano dos Santos, tesoureiro e Paulo Sérgio Marques, Suplente Tesoureiro. 

Os demais presentes nesta Assembleia-Geral são os filiados que assinaram a lista de presença e que 

acessaram a reunião virtual através do Google Meet, por meio do link meet.google.com/fkr-ptbk-ajq. 

Iniciando a reunião o Sr. Presidente informou que a recomposição do Conselho Fiscal se faz 

necessária tendo em vista o falecimento do Conselheiro Fernando Paulo de Oliveira Lima, ocorrido 

no dia xx/xx/2023. O Sr. Presidente relembrou o importante trabalho prestado pelo filiado Fernando 

Paulo de Oliveira Lima, sempre disposto a participar das ações do sindicato. Nesse momento, o 

Presidente prestou homenagem ao filiado Fernando Paulo de Oliveira Lima declarando um minuto de 

silêncio.  Na sequência, O Sr. Presidente solicitou a Secretaria do Sintunifei que envie uma moção de 

pesar à família do Conselheiro Fernando. Dando andamento na assembleia, o Sr. Presidente solicitou 

que os filiados interessados em compor o Conselho Fiscal, com mandato de 01/06/2023 a 31/12/2023 

se manifestassem. Momento em que o filiado Sebastião Elias Sandi se colocou à disposição para 

participar do Conselho Fiscal do Sintunifei. Não havendo mais nenhum interessado, o Sr. Presidente  

determinou regime de votação para aprovação ou não do Conselheiro Fiscal, sendo o filiado 

Sebastião Elias Sandi  aprovado por unanimidade para o Conselho Fiscal do Sintunifei, com 

mandado de 01/06/2023 a 31/12/2023. Dessa forma, o Conselho fiscal está composto pelos filiados, 

José Maria dos Santos, Leticia Aparecida Gonçalves e Sebastião Elias Sandi. Depois de cumprida a 

pauta única e não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o Presidente declarou encerrada a 

reunião às 15h40min (quinze horas e quarenta minutos), agradecendo a presença de todos a ata vai 

por mim lavrada e Assinada, Valéria Cristina dos Santos como Secretária e José Airton de Freitas 

como Presidente.   
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